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授業公開・PTA 総会・学年懇談会アンケート 

締切日 :2018 年 04 月 30 日  回答者数 : 136 人  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

設問 4 本日の件で、ご意見や感想をお聞かせください。  

・総会で、先生 1 人ひとりにコメントをしていただいてとても良かったです。今まで

は名前を言われただけだと学年の先生と今までお世話になった先生しか覚えられな

かったが、今までよりも顔と名前などが一致し一言あったことでどんな方々がいら

っしゃるかよくわかりました。また、新学習指導要領のお話も話だけでなくパワー

ポイントを使っての説明だったので理解しやすかったと思います。  

・総会の先生紹介が良かったです！とても親近感が沸きました。さすが先生。みなさ

んお話が上手です。校長先生の新学習指導要領の説明も良かったです。  

・ＰＴＡ総会に出席して、今年度時間割り変更があったわけ、新学習指導要領の内容

を知る事ができ良かったです。担任の先生紹介では一言コメント頂き、どんな先生

がおみえかよくわかり良かったです。  
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・先生の一言コメントすごく良かったです。  

・PTA 総会での校長先生のお話がわかりやすく、より良い環境のために保護者として

自覚を持って学校と接していかなくてはと思わされました。これから宜しく御願い

致します。  

・参加した妻の意見です。全ての先生の紹介があり、よかったとのことです。来年も

お願いします。  

・PTA 総会で、先生方ひとりひとり話して頂いたのはすごく良かったと思います。担

任にならないと、接点がなくどんな雰囲気の先生方がいるのか全くわからないので

話している姿を見られてよかったです。  

・お世話になっております。先生方の自己紹介の時に大和西小での勤務年数を混じえ

て話して下さる先生の言葉に高校生、社会人になった姉兄もお世話になったなぁと

懐かしみながら聞く事ができました。数年前を思い出しながら改めて感謝の気持ち

が溢れました。その日の夕食の時間は、過去の先生の様子、現在の先生の様子と子

供達が大和西小の話で盛り上がっていました。高 2 の息子が「6 年生の時に浅井先

生に落とした水筒を直してもらってめっちゃ嬉しかったぁ」と言った言葉に、この

子は一生忘れないかも…と、思いました。  これからも、長年いて下さる先生もそ

うでない先生も子供達の良き記憶の中に残っていてほしいと思える総会の一場面で

した。…あと、鈴木しおり先生がご結婚を報告された時に会場から自然に巻き起こ

った拍手で皆さんが心から祝福されたことに温かな時間が流れ、保護者の方達と先

生との信頼関係が築かれていると思いました。…校長先生が代わられてから、先生

方の良い所がたくさん引き出されてきているよね♪と、いろんな方と話しながら帰

りました。  

・総会の際、全先生の挨拶が聞けて良かった。また、学習指導要領の変更等も聞くこ

とができて良かった。今後はこの様な内容を見越した時間設定をして頂けると良

い。  

・１年生にとっては、１時限の間座って話を聞き続けるのも難しい中で、話の工夫や

変化で子供たちをまとめていく様子が見られてよかったです。  

・教室のドアがなくオープンなので声が聞こえにくかった。教室の横側からだけでな

く教室の後ろの奥の方が空いていたので、先生は授業で誘導の声かけは難しくても

写真を撮りに来られた先生か見回りの先生が声をかけて頂けると入りやすいかと思

います。  

・大和西小学校は楽しい学校ですね。先生も楽しい先生方で。本日、授業観させて頂

き、子供の発表する姿を見て、学校を楽しんでいるとわかった気がします。自宅と

は違う姿を見ました。  

・隣のクラスの声がよく聞こえることに、少し驚きましたが、子どもたちは、その声

に気が散ることなく、先生の授業に集中できていて、良かったと思いました。  

・PTA 総会で先生方が自己紹介してくださったことがお人柄もよくわかりとても良か

ったです。今後も続けて頂きたいです !PTA 総会も学年懇談会も例年より保護者の

方の参加率がたかかったように思いました。貴重なお話をお聞きすることが出来る

良い機会なのでもっともっとたくさんの方が参加されると良いなぁと思いました。

ありがとうございました。  

・1 年ぶりに小学校の参観に出席しました。 1 年生ということもあり、皆さん挙手を

して楽しんで授業を受けていました。こちらもうれしい限りでした。  
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・5 年生になっても落ち着きのない子供さんが数人いた為、先生は静かにさせようと

頑張ってみえましたが、公開授業でこれなら普段はどれだけ騒がしいのか不安にな

りました。  

・上の子の先生には新年度になり、やっとお会いでき、優しそうでよかったとホッと

しております。今年一年姉弟共によろしくお願いします  

・2 年連続で新任の先生でしたので、正直不安でした。しかし、そこまで心配しなく

ても大丈夫かな、と感じました。去年のようなフワフワした感じはなく、きちんと

先生の話を聞けている子達が殆どでしたし、私語もそう気になりませんでした。こ

の調子で子ども達も頑張っていってくれれば良いと思います。  

・先生の声が聞き取りやすく、子供達もよく聞いていた。  

・４年の頃授業中ずっと話をしている子や、教室から出ていってしまう子など、クラ

スが荒れていて高学年になるのにどうなるのかと心配していましたが、わりと落ち

着いていて良い感じでした。  

・5 年生の子供がお世話になっています。最近は学校の様子を聞いてもうるさがって

答えてくれません。なので今日は、先生方や保護者の方々からたくさん、いろいろ

と話が聞けて楽しかったです。心配な事や悩み事なども、一人で抱え込まず、話し

てみると気が楽になりますね！子供の世界を大切にして見守る事が大事ですね。  

・日頃見ることの出来ない学校での子どもの姿が見られる機会があるのはとてもあり

がたいです。廊下から見させていただいた為か、隣のクラスからの机移動の音が気

になり、その騒音のせいで先生の声が聞こえづらい様な気がしました。やはり  壁

が有った方がいいのでは…  

・先生方の自己紹介、校長先生のお話、楽しかったです。PTA 総会資料の件、みなさ

ん一生懸命やってみえるのに細かいことを指摘して申し訳ありませんでした。PTA

活動って、もっとフランクで楽しいものにできないかな、と思いますが、なかなか

現状を変えるのは難しいですね。  

・お迎え下校をする場合のルールの徹底をしていただきたい。今日は特に公開後だっ

たので  保護者と帰宅するからグラウンドに並ばなくてもいいかと  先生に確認した

ところ、並ぶよう指示を受け並び下校をしたが、その横をすでに保護者と帰宅する

親子がいた。通常の日も勝手に下校する児童を見る。門に先生が立つなどないと無

理があると思う。たくさんの児童が出る下駄箱で帰宅する児童とハイタッチをして

いる先生を見かけた。児童の交流は大事だが、タイミングや場所を考えてみたらど

うかと思った。  

・特にありません。  

・教室がオープンになっていて見やすいのは良いが、他のクラスの声が大きいと何を

言っているか聞き取れない時があるので大丈夫なのかなぁと思いました。  

・PTA 総会の開催時間を子供が授業をしている時間にしていただけると参加しやすい

と思います。先生方の紹介は、とてもよかったと思います。  

・  PTA 総会は、以前は意義がわからなかったが、自分も PTA 活動に関わるようにな

ってからは、大切な会だということがわかった。先生方の自己紹介、良かったで

す。ありがとうございます。校長先生から、新しい指導要領のお話があったので、

疑問点もなく、良かったと思います。今後ともよろしくお願い致します。  

・廊下側から遠目から授業の様子をみてクラスの雰囲気はよくわかりましたが、誰が

何を喋ったのか全く聞こえず、なんとなくの参観でした。先生は大きな声でとって
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も頑張っていました！  車での来校が減らず下校に車で帰るのが当たり前になって

いるのが不満です  

・PTA 総会の資料に役員の住所が書かれていますが、必要ですか？個人情報保護の観

点から住所の記載は必要ないと思います。PTA 役員にも役員の名簿が配られていま

すが、配布されることへの同意の確認ありましたか？  

・今回初めて PTA 総会に参加させていただきました。他学年の先生のお話を聞く機

会が今までなかったので、とてもよかったです。来年度以降も続けていただきたい

です。  

・落ち着いた様子で授業を受けていたので安心しました。  

・子供たちが下校してからの PTA 総会は出席しにくいと思います。  

・先生方が熱心に授業をされている様子が印象に残りました。  

・授業参観と PTA 総会に出席しました。1 年生の元気でかわいらしい様子、4 年生の

ちょっと緊張した様子、6 年生の落ち着いた様子と学年ごとにいろいろな姿を見る

ことができました。PTA 総会は先生方の自己紹介で自分の子供以外の学年の先生も

知ることができてよかったです。  

・いつも本当にありがとうございます。今日、久しぶりに子供達の授業の様子をみる

事ができました。六年生のクラスは、子供達が楽しそうに意見を言い合っていて、

クラスの雰囲気の良さが伝わってきました。夕飯時に子供に『クラスは楽しいか』

と訪ねたところ、即答で『楽しい』と返ってきました。総会では、ワークスタイル

変革のお話がありましたが、私もそのおかけで、こうして休みを取り、参観が可能

になりました。変革は、色々と難しい側面もあると思いますが、学校という公の場

で、改革を進めていただくことで、社会の流れになっていくと思います。今後とも

よろしくお願いいたします。  

 ※文末、句読点、漢字等一部修正してあります。  

＜学校より＞  

今年度初めての授業公開に、PTA 総会、学年懇談会へご参加いただき、ありがとう

ございました。今年は 4 月 3 日に大学の先生をお招きして研修会を行い、子どもたち

がきまりよく、仲間と共に楽しく学び合える学級づくりについて学びました。担任の

先生方は、この授業公開までを一つの区切りとして学級づくりをすすめてきました。

学級づくりはまだまだ来年の 3 月まで続きますが、ぜひ暖かく見守っていただければ

と思います。今年の PTA 総会は、昨年の PTA 役員会での要望を受け、先生方の自己

紹介に一言メッセージを添えてもらいました。時間は延びても良いとのことでした

が、総会の終了が遅れ、学年懇談会には迷惑をかけました。ただアンケートによる

と、多くの方が好意的に受け止めていただけたようで安心しました。また今回の総会

では、新学習指導要領に向けての変更点とその理由をお話しできました。しかしこの

ような機会はこの先ありません。全体に関わる変更などは事前に文書でお知らせしま

すが、理由やその背景などは説明する機会がありませんので、大和西小ウェブページ

に掲載をすることになります。不明な点がありましたらぜひ、学校へお問い合わせく

ださい。今年度も皆様のご協力を得て、子どもたちのために、よりよい大和西小づく

りに邁進する覚悟です。よろしくお願いいたします。  

大和西小学校長  長谷川濃里  


